
2024〜2025年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  ⻄⽥ 浩⼆

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

ガバナー公式訪問 担当理事会
いつもロータリーを魅力的にしている皆

様へ感謝をこめて、国際ロータリーアー

チック会長からのメッセージをお伝えさ

せていただきます。2024.1.8 国際協議

会、開会本会議です。次年度に向けてで

す。私たちの年度のテーマは「The Magic

of Rotary」「ロータリーのマジック」で

す。この流れ星の色ですが、オレンジは

変化を、ブルーは知性や信頼を表し自分

自身、世界を変えながら、共に前進したいという熱い思いを表

す。ステファニー　Ａ.　アーチック　会長エレクト　から、次

年度テーマの発表　Irresistible（ゆるがない魅力）　My

family（帰属意識）・「ポリオ根絶」　最優先事項　行動計

画　“Action Plan”「ロータリーのマジックが生まれる」「分

断された世界を癒やす」　には「マジック」が必要！という内容

でした。 DEI　+　Belonging（帰属意識）の重要性 DEIを受け入

れ 「行動志向の次世代の人たち」をオープンな心で迎えて「共

通の目的のために結束する」ということが大切です。ロータリー

は時代に即した存在になる。クラブの魅力を伝える語り部

（storytellers）により、「積極的平和」を広げることができ

る。共に勇気を出して行動し、クラブの皆様の1年が、より魅力

的な1年となり、数々のマジックを生み出すことを楽しみにして

おります。御清聴ありがとうございました。

幹事報告
11月10日（日）、札幌にて開催される地区大会につきまして、参

加の登録日が明日までとなっておりますので、ご参加いただける

方は、明日までに幹事、または事務局へご連絡下さい。

第2510地区 出村ガバナー公式訪問 第
3回クラブ協議会

出村知佳子ガバナー　宗方裕之ガバナー

補佐　公式訪問

⼊井会⻑ノミニー就任挨拶
8月16日に怪我をしまして、今日のガバナ

ー公式訪問に向けてリハビリを頑張り願

いが叶いました。出村ガバナーのお陰で

す。ありがとうございます。指名委員会

のパスト会長の皆様方のご承認をいただ

き、2024-2025年度の会長ノミニーとして

定時総会でご承認を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

これから2027-2028年度の会長、また来年のエレクトとして、パ

スト会長の皆様から多くを学び、日々精進してまいります。楽し

いクラブ作りを目指し、RI会長やガバナーの方針に従いながら、

活動を進めていきたいと考えております。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

出村知佳⼦ガバナー、宗⽅裕之ガバナー補佐、       
⿊川篤 地区副代表幹事,川内⽞太 地区幹事,
勝⽊美奈⼦ 札幌北RC ⻄⽥浩⼆、篠島由⼀、佐伯敏和、  
奥⼭かおる、⼊井浩樹、村⽥雅彦、桜井寿紀、神部志乃信、 
杉⼭武司  累計︓680,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年10⽉03⽇

出席報告   9⽉26⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 2名 7名 51名 22名 72%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 9⽉20⽇ 秋の交通安全⽴哨 髙橋、深澤会員
■ゲスト ︓ 出村知佳⼦ガバナー、宗⽅裕之ガバナー補佐、

⿊川篤 代表副理事、河内⽞太 地区幹事
■ビジター︓札幌北RC 勝⽊美奈⼦ 様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計︓625,000円
◆財団︓ ⼭⼝惠⼦   累計︓754,754円

第3415回 例会報告 令和6年9⽉26⽇（⽊）
会⻑挨拶

本日の例会は、ガバナー公式訪問です。R12510地区 出村知佳子 ガバナー、宗方第2グループ補佐、さら に黒川

地区代表副幹事、川内地区幹事、ビジターで勝木様をお迎えしての例会です。後ほど、宗方ガバナー補佐からご

挨拶を頂き、出村ガバナーから講和を頂くことになっております。宜しくお願い致します。本日の例会の前に、

ガバナーを交えて第3回クラブ協議会を開催して、各委員長より今年度の事 業報告並びに事業計画を発表して頂

き、思いも伝えて頂いたところです。ガバナーといえば都道府県でいえば知事にあたると言えば分かりやすいか

もしれません。つまり私たちの2510地区のクラブに指導や助言をして頂けることやR1の目的や目標をわかりやす

く伝えてくれる立場にあるのです。この後、ステファニー・アーチック会長のテーマ 「ロータリーのマジッ

ク」に基づいてお話を頂けると思い ますが、分かりづらいところがあれば、最後に質問をお願い致します。短

い時間ですが、宜しくお願い致します。


